



Communiqué de Presse
Rabat, le 19 Mars 2025.

LA FONDATION MOHAMMED V POUR LA SOLIDARITE LANCE UNE NOUVELLE CAMPAGNE DE CHIRURGIE DE LA CATARACTE ET DE SOINS SPECIALISES A TAOUNATE.

Dans le cadre de ses activités médico-humanitaires liées au mois de Ramadan, la Fondation Mohammed V pour la Solidarité organise, du 20 au 22 mars, une campagne médico-chirurgicale en faveur des populations de la province de Taounate.

Cette initiative vient répondre à un double besoin : fournir une prise en charge de la chirurgie de la cataracte, et faciliter l'accès aux soins de santé spécialisés en faveur des populations issues de Bouhouda et de dix communes avoisinantes relevant de Taounate.

A travers cette action solidaire, la Fondation prendra en charge 120 interventions chirurgicales, tout en offrant à une population cible de 4.500 personnes différentes prestations médicales. Consultations en médecine générale, soins bucco-dentaires et consultations spécialisées en ORL, ophtalmologie, pédiatrie cardiologie, gastrologie, gynécologie et rhumatologie figurent parmi les services mis à disposition. Une attention particulière sera accordée au dépistage et à l'appareillage des personnes en situation de handicap physique.

Pour assurer une prise en charge optimale, des moyens humains, techniques et logistiques importants ont été déployés. Une équipe de 120 personnes participe à cette campagne médicale : médecins, cadres, assistantes sociales et techniciens de la Fondation, 32 médecins spécialistes dont 8 chirurgiens ophtalmologistes, 10 médecins généralistes et 20 infirmiers, appuyés par des bénévoles chargés de l'accompagnement des populations.

Deux sites accueillent cette campagne : Bouhouda, situé à 17 km de Taounate, et l'hôpital provincial de Taounate. Le principal site, aménagé sous forme d'une plateforme à Bouhouda, centralise les prestations spécialisées, le dépistage des cas de cataracte et l'appareillage des personnes en situation de handicap physique. Il comprend des espaces d'accueil, d'enregistrement et de prise des constantes, un atelier d'appareillage et des postes de médecine spécialisée dont un réservé à la télé-expertise. Ces espaces sont complétés par 11 unités médicales mobiles, destinées aux consultations dans différentes spécialités (ophtalmologie, gynécologie, soins dentaires, ...), aux analyses biologiques, aux explorations échographique et à la remise des médicaments.



Communiqué de Presse
Rabat, le 19 Mars 2025.

Les interventions chirurgicales se dérouleront à l'hôpital provincial de Taounate, où deux blocs chirurgicaux dotés de quatre postes ont été installés pour l'occasion.

Cette opération est réalisée avec le concours des autorités locales, de la direction régionale de la Santé et de la Protection Sociale de Fès – Meknès et de la délégation provinciale de Taounate, du Centre Hospitalier Universitaire – CHU de Fès, de l'hôpital provincial de Taounate, des associations Amis des Malvoyants de Fès et Initiatives Santé Aide au Développement, de l'Association Provinciale de Soutien aux Malades souffrant d'insuffisance rénale de Taounate et du Syndicat des Médecins Dentistes de Fès et Région.

De janvier à mars 2025, la Fondation a mené trois campagnes similaires à Zagora, Tan Tan et Berkane–Oujda. Elles ont permis de prendre en charge 7.659 personnes dont 5.030 femmes, et de réaliser 249 interventions chirurgicales (cataracte, chirurgie générale et infantile, circoncisions) et 14.874 actes médicaux et soins spécialisés.

Cette nouvelle campagne s'inscrit dans la même dynamique : rapprocher les soins des populations du monde rural, les soulager et contribuer à améliorer leur bien-être.